

Ausschussvorsitzender Leupold und **die Verwaltung** geben Informationen zur aktuellen Belegungssituation der Kindergärten sowie zur Vorlage.

Herausforderungen für **die Verwaltung** bereiten neben steigenden Geburtenzahlen und weiterem Familienzuzug in die Meckenheimer Neubaugebiete der zunehmende Betreuungsbedarf von Kindern aus Flüchtlingsfamilien und noch anstehende Sanierungsmaßnahmen aufgrund von Wasserschäden in verschiedenen Einrichtungen.

Nach Beantwortung weiterer Fragen der Ausschussmitglieder durch **die Verwaltung** zu den Einrichtungen „Sonnengarten“ und „Am Ehrenmal“ nimmt der Jugendhilfeausschuss die Vorlage zur Kenntnis.